

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Memantau Progres Pembangunan Jalan Setapak

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 14:46



Indramayu,- Dalam upaya mendukung dan memantau pembangunan infrastruktur yang menjadi kebutuhan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Rosadi, aktif terlibat dalam monitoring pembangunan jalan setapak di Desa Kiajuran Kulon, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Sejak awal pembangunan, AIPDA Rosadi telah turut mengawal prosesnya agar berjalan dengan baik dan lancar.

Dalam kunjungannya kali ini, AIPDA Rosadi bersama dengan sejumlah perangkat desa melihat langsung progres pembangunan jalan setapak yang telah mencapai tahap tertentu.

"Kami terus mengawasi dan memantau setiap tahapan pembangunan jalan ini untuk memastikan pelaksanaannya berjalan sesuai rencana dan mutu yang diharapkan oleh masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahro Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani.

Ia juga menambahkan bahwa pihak kepolisian senantiasa berkomitmen untuk memberikan dukungan dan partisipasi aktif dalam pembangunan infrastruktur yang berdampak positif bagi kesejahteraan masyarakat.

"Selain menjaga kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga berperan dalam mendukung pembangunan dan kemajuan di desa-desa. Jalan setapak ini akan menjadi sarana penting bagi masyarakat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, dan kami berharap dapat memberikan dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan mereka," tambah KOMPOL H. Nurani.

Dalam kunjungan tersebut, AIPDA Rosadi juga berdialog dengan masyarakat sekitar untuk mendengar langsung aspirasi dan masukan terkait pembangunan jalan setapak itu.

Partisipasi aktif dan peran serta masyarakat dalam proses pembangunan merupakan faktor penting dalam memastikan proyek ini berjalan dengan sukses dan sesuai dengan kebutuhan nyata masyarakat.

"Dengan adanya dukungan dan pemantauan dari Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener, diharapkan pembangunan jalan setapak di Desa Kiajuran Kulon dapat segera selesai dan bermanfaat bagi seluruh warga desa. Keberadaan AIPDA Rosadi dalam mendukung pembangunan infrastruktur ini juga menjadi contoh nyata dari kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat, untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera bagi seluruh lapisan masyarakat." Ujar KOMPOL H. Nurani.